

« Guerres, pétrole et radicalisme, les Chrétiens d'Orient pris en étau" »

une conférence de Marc Fromager

à l'occasion de la sortie de son dernier livre



Dans le drame qui ensanglante le Moyen-Orient et ses minorités chrétiennes, peu d'observateurs mentionnent l'existence des tensions autour du gaz, pourtant arrière-plan essentiel des conflits actuels.

Président de L'AED, l'Aide à l'Eglise en détresse, qui se bat depuis le milieu du XX^{ème} siècle pour aider les chrétiens persécutés partout dans le monde, Marc Fromager est depuis de nombreuses années un observateur privilégié de la géopolitique du Moyen-Orient.

Son dernier ouvrage, « *Guerre, pétrole et radicalisme : les chrétiens d'Orient pris en étau* » est un document politique exceptionnel. Il est incontournable pour décrypter le terrible conflit qui déchire la Syrie et l'Irak, l'avenir des chrétiens d'Orient face à la montée de l'islamisme et l'attitude des grandes puissances.

Jeudi 7 janvier

2016

**à la Maison de la Parole
de 20h45 à 22h15.**

